
令和６年度帯広市教育研究所 

第１回運営委員会 

 

日 時 

 令和６年６月１１日（火） １３：００～１３：５０ 

 

場 所 

 帯広市役所１０階 第３会議室 

 

参加者 

 広 瀬 容 孝 教育長 

粥 川 千 恵 委 員     佐 藤 真 也 委 員 

芹 澤 拓 哉 委 員     野 原 圭 介 委 員 

平 野   司 委 員     吉 川 英 輝 委 員 

渡 澤 純 子 委 員     新 井 英 樹 所 長 

永 井 悠 介 指導主事    柴 田   彩 指導主事 

池 下 栄里子 調査研究専門指導員    橋 本 民 枝 事務員   

 

議 事 

（１）委員長・副委員長選出 

（２）令和５年度事業報告 

（３）令和６年度運営方針 

（４）令和６年度研究事業計画 

（５）その他 



≪運営委員からのご意見≫ 

・夏季･冬季研修講座の内容が多岐にわたり、年々充実してきて大変よい。参加

した教員からは、学校関係者以外の方の講座が好評である。 

・民法が改正され、中学校を卒業してから３年後には選挙権が与えられるように 

なった。１８才になったら、一人の大人として、社会人として生活していくこ 

とになるので、学校でも事前の教育を充実してほしい。 

・教員免許更新制が廃止されたが、夏季・冬季休業中の子ども達がいない時に、

先生方の勉強する機会があることがありがたい。 

・ネット環境については、大人よりも子ども達の方が詳しい。先生方が知識をア 

ップデートできる取組をお願いしたい。 

・コロナ禍で GIGA スクール構想のもと、ICT の活用やプログラミング教育が

進められてきた。一方で、働き方改革も進められている。研究所からもいろい

ろな資料などをたくさんいただくが、それらを活用し子ども達に還元してい

くためにも、先生方のゆとりがますます必要である。 

・研究所の事業がどんどんパワーアップしていてすごいと感じる。今後も、今ま

で以上に先生方や子ども達が容易に使える教材やコンテンツなどが開発され

ることを期待している。 

・おび学や副読本など、担当していない学年の先生方の中には新しくなっている

ことを理解していない先生もいる。変わったことがわかる取組をお願いした

い。 

・夏季･冬季研修講座は興味深い内容である。なかなか学校を空けられない先生

方のために、ぜひ、オンラインを続けてほしい。 

・テーマとして、「生成 AI を学校現場でどのように使っていくのがよいのか」

という視点を持っていただきたい。 

・各講座は、ユーチューブ配信をしてもらえると、先生方もそれぞれの時間があ

るときに学ぶ機会が持てると思う。 


